



POLÍTICA DE CALIDAD Y AMBIENTAL

FHECOR Ingenieros Consultores es una empresa dedicada al desarrollo de proyectos de estructuras, asistencias técnicas a la construcción de estructuras y control de proyectos de estructuras de ingeniería civil, edificación e industriales, como así también a la inspección, diagnóstico y análisis de estructuras, redacción de informes y proyectos de refuerzo o reparación y planes de mantenimiento asociados.

En consonancia con la dirección estratégica de la organización, se exponen a continuación las ideas básicas y compromisos principales de la Política de la Calidad y Ambiental de FHECOR:

La consecución, de forma prioritaria, de la satisfacción de las necesidades y expectativas actuales y futuras de sus Clientes y de otras partes interesadas, elaborando los productos y prestando los servicios requeridos (Proyectos, Control de Proyectos, Asistencias Técnicas y Gestión de Puentes) para que cumplan con todos sus requisitos y los normativos y legales que corresponda.

La integración de los Clientes, tanto nacionales como internacionales, fundamental para el entendimiento de sus problemas presentes y futuros y la consecución del objetivo prioritario arriba enunciado.

El compromiso de obtener una proyección internacional que permita mantener y en lo posible incrementar su actual volumen de negocio, el que repercute favorablemente en el mantenimiento del tamaño y en consecuencia, en la posibilidad de acceso a proyectos técnica y socialmente relevantes en cualquier ámbito geográfico.

El mantenimiento de la innovación y del desarrollo tecnológico que permita a la organización estar a la vanguardia de la ingeniería estructural liderando el mercado.

Controlar la gestión de los procesos buscando la máxima eficiencia en el empleo de los recursos disponibles.

Incorporar el pensamiento basado en riesgos en la filosofía de la empresa mediante el análisis de los posibles riesgos a los que puede enfrentarse la organización, así como de aquellas oportunidades que se le pueden presentar, con objeto de estar preparados, prevenir y evitar desviaciones y tomar decisiones encaminadas a minimizar las posibles incidencias negativas y maximizar los potenciales efectos positivos.

El mantenimiento de la solidez del sistema de gestión integrado cuando la empresa afronte, planifique e implemente cambios.

Promover una ingeniería con visión integral basada en el cuidado del diseño y su integración en el paisaje, buscando reducir los impactos ambientales derivados de las diferentes etapas de los proyectos, como pueden ser emisiones de gases de efecto invernadero y de ruido, deforestación, consumo y contaminación de agua, contaminación del aire, cambio de uso de suelo, considerando, en la medida de lo posible, la perspectiva de ciclo de vida.

Proteger el medio ambiente y prevenir y rebajar la contaminación generada en la realización de nuestras actividades, promoviendo la reducción de la generación de residuos, la conservación de recursos como el agua y la biodiversidad, mediante el reciclado y reutilización, procurando que los procesos empleados contemplen la reducción del consumo de materias primas y energía. Igualmente, FHECOR está en contra del maltrato animal.

Contratar compañías eléctricas que suministren un significativo porcentaje de energía cuyo origen sea de fuente renovables para contribuir a la descarbonización del planeta.

Cumplir con la legislación y reglamentación ambiental vigente que regula sus actividades, como así también con los requisitos legales que puedan resultar de aplicación, tanto en el ámbito nacional como internacional y con cualquier otra normativa o requisito a los cuales se suscriba voluntariamente la organización, relacionados con sus aspectos ambientales.

Promover la correcta gestión de productos químicos por parte de nuestros proveedores.

Potenciar el desarrollo personal y profesional de los empleados.

La mejora del entorno laboral, con el objeto de garantizar un ambiente profesional agradable para las personas que componen la Empresa.

La mejora de la comunicación en todos los niveles en la empresa y con las partes interesadas pertinentes para alcanzar la meta de transparencia organizacional.

La gestión del conocimiento teórico y aplicado obtenido como resultado de la experiencia profesional y las relaciones tejidas con otros expertos de todo el mundo, empleando para ello el amplio campo de posibilidades de comunicación que ofrece Internet.

Desarrollar la mejora continua de la eficacia del Sistema de Gestión Integrada como instrumento básico para avanzar hacia la excelencia y mejorar la competitividad, estableciendo anualmente objetivos tendientes a mejorar los requisitos de nuestros productos y el desempeño en materia medioambiental.

Difundir esta política a todas las empresas subcontratadas y otras partes interesadas, asegurando el cumplimiento de la misma cuando realicen actividades en nuestros centros de trabajo.

Poner a disposición pública esta política.